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16. Juli 2025

Morgan Stanley & Co. International plc 

(die „Emittentin“) 

Kündigungsmitteilung 

Gemäß § 12 der Endgültigen Bedingungen der Wertpapiere gibt die Emittentin den Gläubigern 

die Kündigung der im Anhang aufgeführten Wertpapiere zum 23. Juli 2025 (der „Kündigungs-

tag“), gemäß § 4(2) der Endgültigen Bedingungen der Wertpapiere, bekannt. 

Nach Maßgabe der Endgültigen Bedingungen der Wertpapiere berechtigt jedes Wertpapier den 

Gläubiger, von der Emittentin am Fälligkeitstag, d.h. am fünften Geschäftstag nach dem Kündi-

gungsbewertungstag, den Rückzahlungsbetrag gemäß § 5(1) der Endgültigen Bedingungen der 

Wertpapiere zu erhalten. 

Der Kündigungsbewertungstag ist der 1. September 2025, es sei denn, dieser Tag ist für den 

maßgeblichen Basiswert der betroffenen Wertpapiere kein Planmäßiger Handelstag. In diesem 

Fall ist der Kündigungsbewertungstag der nächstfolgende Planmäßige Handelstag. 

Diese Kündigungsmitteilung sollte zusammen mit den Endgültigen Bedingungen der Wertpa-

piere gelesen werden. Begriffe, die in der vorliegenden Kündigungsmitteilung nicht abweichend 

definiert sind, haben die Bedeutung, die ihnen in den Endgültigen Bedingungen zugewiesen ist. 
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16 July 2025 

Morgan Stanley & Co. International plc 
(the "Issuer") 

Issuer Call Notice 

In accordance with § 12 of the Final Terms of the Securities, the Issuer hereby notifies the 
Holders that the Securities set out in the Annex will be terminated as of 23 July 2025 (the 
"Issuer’s Call Date") in accordance with § 4(2) of the Final Terms of the Securities.  

In accordance with the Final Terms of the Securities the Holder of the respective Security is 
entitled to receive from the Issuer on the Maturity Date, i.e. on the fifth Business Day following 
the Call Valuation Date, the Redemption Amount pursuant to § 5(1) of the Final Terms of the 
Securities. 

The Call Valuation Date is 1 September 2025, unless for the respective underlying of the 
relevant Securities, such date is not a Scheduled Trading Day. In such case, the Call Valuation 
Date shall be the first succeeding Scheduled Trading Day. 

This Issuer Call Notice must be read in conjunction with the Final Terms of the Securities. Terms 
not otherwise defined herein shall have the meaning as specified in the respective Final Terms 
of the Securities. 
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16 juli 2025 

Morgan Stanley & Co. International plc 

("Emittenten") 

Meddelande om Emittentens Uppsägning 

I enlighet med § 12 av de Slutliga Villkoren för Värdepapperen meddelar Emittenten härmed 

Innehavarna att Värdepapperen angivna i Bilagan kommer att lösas in per den 23 juli 2025 

("Emittentens Uppsägningsdag") i enlighet med § 4(2) av de Slutliga Villkoren för 

Värdepapperen. 

I enlighet med de Slutliga Villkoren för Värdepapperen är varje Innehavare av respektive 

Värdepapper berättigad att på Förfallodagen, dvs den femte Bankdagen efter Värderingsdagen 

för Inlösen, erhålla Inlösenbeloppet från Emittenten enligt § 5(1) av de Slutliga Villkoren för 

Värdepapperen. 

Värderingsdagen för Inlösen är 1 september 2025, såvida detta datum för respektive 

underliggande Värdepapper inte är en Planerad Handelsdag. I sådant fall ska Värderingsdagen 

för Inlösen vara den första påföljande Planerade Handelsdagen.  

Detta Meddelande om Emittentens Uppsägning måste läsas tillsammans med de Slutliga 

Villkoren för Värdepapperen. Begrepp som inte annars definieras häri ska ha den betydelse 

som specificeras i de Slutliga Villkoren för Värdepapperen. 
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